

# スポーツ & カルチャー

## がんばる小・中学生!!

### 小学生

- 筑西市協和近隣スポーツ少年団球技大会  
バレーボール スマイルキッズスポーツ少年団 優勝
- 茨城県スポーツ少年団ソフトテニス大会  
高学年女子(5・6年生) 下妻JSTクラブスポーツ少年団 準優勝  
騰波ノ江小学校 6年 海老澤 帆夏  
騰波ノ江小学校 6年 齋藤 綾乃 ペア  
低学年女子(4年生以下) 下妻JSTクラブスポーツ少年団 準優勝  
騰波ノ江小学校 4年 野部 真寿  
豊加美小学校 4年 飯塚 梨乃 ペア
- 全日本ジュニアソフトテニス大会  
ジュニアロータリーナメント(女子団体)  
下妻JSTクラブスポーツ少年団 準優勝  
騰波ノ江小学校 4年 野部 真寿  
豊加美小学校 4年 飯塚 梨乃  
騰波ノ江小学校 2年 齋藤 花実  
※団体3ペア6名のうち、市内在住3名のみの記載

### 中学生

- 茨城県民総合体育大会(中学校県大会)  
女子柔道 個人 下妻中学校 3年 稲木 葵 優勝  
女子柔道 個人 千代川中学校 3年 平塚 明里 優勝  
女子柔道 個人 下妻中学校 2年 中島 芽愛 準優勝  
女子柔道 個人 千代川中学校 3年 関 涼乃 準優勝  
男子柔道 個人 千代川中学校 3年 早川 隼渚 準優勝  
女子柔道 団体 下妻中学校 優勝  
(団体: 3年 稲木 葵・2年 中島 芽愛・  
2年 飯村 千晶・1年 青田 れもん)  
陸上 共通男子800m  
東部中学校 3年 古澤 育巳 優勝
- 関東中学校柔道大会  
女子柔道 個人 千代川中学校 3年 平塚 明里 第3位

全国中学校陸上競技茨城大会男子800mにおいて、全国大会出場を決めた東部中学校3年生の古澤育巳さんと中学女子柔道県大会で優勝し全国大会出場を決めた千代川中学校3年生の平塚明里さんが市役所を訪問しました。

古澤さんは8月19～22日に熊本県民総合運動公園陸上競技場で開催される全国大会に向けて、平塚さんは8月22～25日に福岡県福岡国際センターで開催される全国大会に向けて「いつもの練習の結果が出せるように思いっきり頑張りたい」と決意を語りました。



右から須藤市議会議長、古澤育巳さん、平塚明里さん、稲葉市長

## 全国大会で活躍誓う2人

全国中学校体育大会出場報告 8月10日

中学女子柔道県大会の団体戦及び個人戦で優勝し、全国大会出場を決めた下妻中学校女子柔道部の皆さんが市役所を訪問しました。

8月22～25日に福岡県福岡国際センターで開催される全国大会に向けて、団体・個人の両部門に出場される稲木主将は「自分たちの力を十分に発揮したい」と力強く抱負を語り、稲葉市長から「皆さんの活躍は下妻市民の誇りになる。日頃の成果を発揮して、悔いのない試合をしてきてください」と激励されました。



全国大会での活躍を誓う選手たち  
(右から3年の稲木葵さん、1年の青田れもんさん、2年の中島芽愛さん、飯村千晶さん)

## 下妻中・女子柔道部が全国大会出場

全国大会に向けて市役所を訪問 8月18日



模型で下水道を学ぶ参加者たち

## 親子で下水道の仕組みを楽しく学ぶ

第10回水の探検バスツアー 8月4日

限りある水の大切さや下水道事業の理解を深めてもらうと、市役所上下水道課が主催する「水の探検バスツアー」に市内の小学生親子59名が参加しました。

「下水道展'17東京」では、下水道施設の製造工程や、水の循環に下水道がどのような役割を果たしているかなどを、「東京都虹の下水道館」では、地中に埋設されている下水道管が透明になっている模型を用いて、日常生活で発生する排水がどのように処理されていくのかを学びました。

磯山涼成くん(大宝小5年)は「普段見ることができない下水道管の中が見られて良かった」と感想を述べてくれました。



隧道の汚れを落とす隊員たち

## 下妻をきれいにしたい

落書き消しボランティア 8月20・26日

国道125号に係る峰隧道で、落書きを消す「下妻をきれいにし隊」の活動がありました。昨年に引き続き活動したのは、まちのきれいな景観を取り戻そうと市内で塗装業、建設業、造園業などを営む40代の若手経営者を中心とした6社の有志たち。隧道の汚れを落とし、白いペンキで手際よく、さまざまな落書きを消していきました。

隊員と共に汗を流した森隆幸隊長は「まちがきれいになり、仲間が増えているのがうれしい。活動に賛同してくれる仲間を募集しています」と今後の活動への思いを語りました。

まちづくり市民グループ「しもつま3高」が主催する「ゆかたでゆかえ祭」がWaiwaiドームしもつまで開催され、約500人の市民などが集まりました。

千人おどりの前に浴衣姿の子どもなどが筑波大学生と一緒に色チョークを使い、ドームの床に大きな虹やいばラッキーなどを描き、完成後にバケツや水鉄砲などで水を流して床をきれいに掃除していました。

会場には、かき氷や水ヨーヨー釣りも出店され、涼しい昼下がりを楽しんでいました。



Waiwaiドームに描かれた床絵

## 色チョークで床にお絵かき

「ゆかたでゆかえ祭」開催 8月5日

6月10日に筑西市下館総合体育館で行われた第14回全国小学生学年別柔道大会茨城県予選で優勝し、全国大会出場を決めた下妻優心塾所属で騰波ノ江小6年生の栗野隆也さん(6年生男子50kg超級優勝)と筑西市大田小5年生の杉山諒成さん(5年生男子45kg超級優勝)、千代川道場所属でつくば市吉沼小6年生の古矢風紗さん(6年生女子45kg級優勝)の3人うち栗野さんと杉山さんが市役所を表敬訪問しました。

8月20日に札幌市北海道立総合体育センターで開催される第14回全国小学生学年別柔道大会に向けて2年連続出場の栗野さんは「昨年より良い結果を出したい」と力強く話しました。



栗野さん(前右)と杉山さん(前左)

## 柔道スポーツ少年団の3人が全国大会へ

全国小学生学年別柔道大会出場報告 8月9日

有料広告欄

有料広告欄